

BILAN DE LA SEMAINE

Bonjour à tous,

Voici le bilan de la semaine :



Les Ms ont retravaillé l'écriture du prénom.



Les GS travaillent sur les syllabes d'attaque (la première syllabe d'un mot). Il s'agit donc de trouver des mots qui commencent par la même syllabe comme bateau - bâton - baleine ...





Les Ms débutent la reconnaissance des lettres écrites en script. Ils apprennent à les nommer, les reconnaître et à les faire correspondre aux lettres en capitales.



Les GS comptent et réalisent des collections jusque 12.



Les Ms ont réalisé le graphisme du mois de Janvier.



Les GS ont démarré les cahiers d'écriture. Vous pourrez les consulter chaque week-end mais n'oubliez pas de nous les ramener le lundi matin afin que nous puissions continuer notre travail.